



Mi Universidad

Mapa Conceptual

Nombre del Alumno: Cruz Guadalupe Vázquez Velázquez.

Nombre del tema: La Política y Economía en el Contexto Actual.

Parcial: Primero.

Nombre de la Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos.

Nombre del profesor: Martha Laura Ugalde Pérez.

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Cuatrimestre: 3ro.

Ixtacomitán, Chiapas a 29 de julio de 2022

LA POLITICA EN EL CONTEXTO ACTUAL.

EL POPULISMO

EL populismo está destinado a ganar la simpatía de la población, particularmente si esta posee derecho a voto, aun a costa de tomar medidas contrarias al Estado democrático.

El populismo ha terminado por convertirse en un exceso de la teoría al intentar dar cuenta de un exceso de la realidad, se trata de un concepto tan elusivo como las realidades de las que trata de dar cuenta, tan retórico e ideológico como la propia retórica e ideología que caracterizan a los populismos en los hechos.

EL MILITARISMO

El militarismo desde sus orígenes ha influido notablemente en la vida del mexicano, por el predominio de lo militar en la política y el gobierno de una nación.

El militarismo, como ideología, considera que los militares, debido a su disciplina, son los elementos más preparados para asumir la conducción eficiente de una sociedad y garantizar la seguridad de la nación.

EL SINDICALISMO

El movimiento sindical mexicano fue aprovechado por los gobiernos emanados de la Revolución Mexicana (1910-1920), están reconocidos por la Constitución Política de México desde 1917.

En este nuevo orden mundial los sindicatos están llamados a jugar un papel clave, que no puede pasar por las reivindicaciones de igualdad por medio de la indiferencia o de la supresión de características particulares, el desarrollo del sindicalismo se vincula a la industrialización.

LAS GUERRILLAS

Las guerrillas son una realidad en la vida política nacional, existen y actúan, cuentan con armas, campos de entrenamiento, campamentos y casas de seguridad. Realizan el trabajo de masas, y activistas cercanos a ellas, actúan dentro de movimientos sociales.

Un guerrillero es alguien que combate por la libertad en su sentido más amplio y se siente elegido de entre el pueblo para ser quien lleve a la comunidad a una mejor calidad de vida, los guerrilleros hablan por todo el pueblo y luchan contra la opresión dominante de la que todo el pueblo es víctima, se trata de una búsqueda y una lucha constante por conseguir la libertad suya y de todo el pueblo.

LA ECONOMIA EN EL CONTEXTO ACTUAL.

EL CAPITALISMO

El capitalismo es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro.

Es un sistema basado en la titularidad de los recursos que se producen y que son de carácter privado, el capitalismo surgió, aproximadamente, en el siglo XVII en Europa, y se convirtió en un sistema económico dominante en el mundo occidental, regido por el dinero, la economía de mercado y los capitales.

LA RESISTENCIA SOCIALISTA

La izquierda no es una ideología, representa desde hace dos siglos la necesidad insuprimible de una sociedad justa, de una plena libertad y dignidad del hombre respecto a cualquier forma de opresión.

Los pueblos latinoamericanos y del mundo optaron por la resistencia, como acción básica al expolio y saqueo de sus recursos por parte de la alianza imperialista atlántica.

LA GLOBALIZACIÓN

La globalización es un proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones es un proceso en función del comercio y la inversión en el ámbito internacional.

Las políticas y el desarrollo tecnológico de las últimas décadas han incitado a un aumento tan grande en el comercio, la inversión y los movimientos migratorios transfronterizos y la globalización ha adquirido un gran impulso debido a las políticas que han abierto las economías internas e internacionales.

TRATADOS INTERNACIONALES Y PLANES DE DESARROLLO

Son acuerdos legales entre las naciones que ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas, estas pueden ser de muchas clases: de tipo económico, político, social, cultural, militar, etc.

Los tratados más habituales suelen ser los relacionados con la economía, también los que se refieren a la cooperación entre países para el desarrollo, los considerados países del tercer mundo y los llamados países emergentes.